
~ AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA

21 DE JUNIO DE 2008

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

TIf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00
E-mail: gabineteprensa~aytorota.es



2

En Portada

SÁBADO, 21DE JUNIO DE2008 f¡Ij DiáriodeCádiz

Nueva pérdfda de empJeo en la

El centro tabaquero de Cádiz podría empezar a ser escenario de nuevas movilizaciones a partir de la próxima semana,

La Junta rechaza el EREde Imperial
tras el"esfuerzo"del cieITe de Sevilla
Antonio Fernández remarca que el cierre de dos de las tres líneas de la planta es una "decisión unilateral e

inicial que se negociará" . Garantiza que con el Plan Bahía "habrá más empleos que en Delphi y Altadis"

Beatriz Revilla / CÁOIZ

Sonó familiar y reciente. LaJunta
de Andalucía rescató ayer el dis-
curso de la negociación, el único
ciertamente posible, para devol-
ver algo de esperanza a Altadis. El
consejerode Empleo,Antonio Fer-
nández, puso un paño de agua ca-
liente en la herida abierta eljueves
en el centro tabaquero gaditano
con la puntualización de que "no
es una decisión final, sino inicialy
unilateral".

La decisión es el cierre en 2009
de dos de las tres lineas de produc-
ción y la supresión de 226 empleos
via prejubilación, baja incentivada
y traslado. El1 de enero de 2010
sólo quedarán 65 trabajadores en
la fábrica, eI22,30/0 de los actuales,
que se dedicarán a producir tabaco
expandido y a actividades logísti-
cas de almacenaje y distribución
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del producto. Frente a esta reorga-
nización, consecuencia de la inte-
gración de Altadis en la compañía
británica Imperial Tobacco, la Ad-
ministración autonómica tiene el

derecho a negociar el expediente
de extinción de empleos, sobre el
que puede pronunciarse a favor o
en contra. Fernández mostró su

oposición a la medida anunciada
por Imperial, pero explicó que el
Ejecutivo no puede rechazada an-
tes de una negociación porque "se-
ría lo más próximo a la prevarica-
ción",segúnironizó. .

Como principal argumento para
exigír la "reversibilidad" del plan
de la multinacional, la Junta esgri-
mirá que "Andalucía ya ha hecho
en el pasacJh más reciente un gran
esfuerzo", en referencia al sacrifi-
cio de la fábrica de Sevilla, tam-
bién una histórica en este sector, y
la desvinculación de cerca de 200

, ""'L."'"-"",,,,'

entonces alcalde de la ciudad,
que revela que el destino inicial
de estos suelos era un nuevo

acuartelamiento policial. Asegura
que siempre pensó que el centro
gaditano sería "el último en cerrar
por su dedicación a la fabricación
de la materia prima del tabaco" y
reconoce que el anuncio del ERE
es un "mazazo moral" para Cádiz
porque "no se trata de una pérdi-
da más; tiene un fuerte compo-
nente emocional". Pese a ello, ad-
mite no tener claro el "sentido"

de retirarle la medalla porque en
aquel momento estuvo "total-
mente justificada y hoy ni siquie-
ra es la misma empresa".

trabajadores mayores de 50 años
en el centro de Cádiz. En este últi-

mo ERE aplicado en 2005, aunque
bajo la insignia Altadis, el Ejecuti-
vo regional aportó dinero, pero no
con destino a las arcas de la empre-
sa, sino para mejorar el plan social
de los operarios prejubilados, que,
según apostilló, «son los que me-
nos tienen que sufrir en los mo-
mentos de crisis».

En caso de un desacuerdo sobre

este nuevo recorte, sería el Gobier-
no central el que debería pronun-
ciarse para .aceptarlo o denegarlo
previo informe de las Comunida-
des Autónomas afectadas.

Otra cuestión será el impacto en
la Bahía de Cádiz. El consejero ga-
rantizó que el nuevo Plan Bahía,

que contempla proyectos como el
aeronáutica de Sacesa, generará
"más empleos que los que tenia
Delphi o los de Altadis" y, respecto

Díaz: "No sé qué sentido tendría
retirarle la medalla de la ciudad"

No es la primera vez que la indus.,
tria tabaquera de Cádiz amenaza
con volatilizarse. En los años 80,
el Ayuntamiento de Cádiz evitó la
marcha de la antigua Tabacalera,
probablemente a Badajoz, core la
cesión de los actuales terrenos en

Zona Franca y la concesión de la
Medalla de Oro de la Ciudad. La

distinción fue la respuesta a dos
siglos de vinculación y también, la
réplica social a "la mayor inver-
sión que ha recibido Cádiz:
12.000 millones de pesetas, una
cifra probablemente superior al
soterramiento si se calcula en eu-

ros constantes (al aplicar eIIPC)".
Es el recuerdo de Carlos Díaz, el
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AYUNTAMIENTOElequipo de Gobierno acuerda pedir "medidas
urgentes" al Gobierno central y autonómico para frenar el recorte 1
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". cuentan su, experienci¡¡, mostrando preocupación por los hecho~

'al nuevo varapalo empresarial, hi-
zo esta reflexión: "Hay provincias
que no tienen crisis industriales
porque no tienen industria".

Mientras Fernández mostraba

su postura de estaforma, el equipo
de gobierno del Ayuntamiento de
Cádiz aprobaba elevar a la Junta
de Andaluáa yal Gobierno de la
nación la petición de que "ambas
administraciones tomen medidas
urgentes ante la situación que su-
fre Altadis", según explicó ayer la
alcaldesa de Cádiz, TeófiJa Marti-
nez. "El proyecto de reestructura-

Antonio Fernánde.

Consejerode Empleo,~ A diferencia de

/ Cádiz,hay
provincias que no tienen

crisis industriales porque
no tienen industria"

ción de la empresa debe tener el
menor impacto posible sobre la
Babia". "Es inadmisible y un duro
golpe a la industria que sólo se
mantengan 65 puestos de traba-
jo", denunció ayer la alcaldesa.

Desde el PSOE, su Comisión Eje-
cutiva Provincial también mostró

su solidaridad con los trabajadores
y calificó la propuesta de Imperial
Tobacco como "inasumible y sin
justificación a tenor de las cuentas
de la multinacional y su actividad".

------
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¡"UO GONzAlEZ

los sindicatos
europeos estudian
movilizaciones

Elcomité europeo de Altadis,
la sección sindical intercentros

y diversas organizaciones sin-
dicales europeas anunciaron
ayer que estudiarán el lunes y
el martes la convocatoria de
movilizaciones conjuntas ante
los despidos anunciados por
Imperial Tobacco, que afecta a
226 empleados de la factoría
gaditana. Enun comunicado, la
Federación Agroalimentaria
del sindicato Comisiones

Obreras aseguró que estas
protestas contarían con el apo-
yo de países como Francia,
donde la reestructuración deja
sin empleo a 1.060 personas, y
España,donde el recorte afec-
ta a 830 trabajadores de una
plantilla de unos 6.700 em-
pleados. Según Comisiones
Obreras, aunque ImpeHallm-
perial Tobacco ha propuesto
un plan de jubilaciof'es antici-
padas, "esta medida¡esulta
ineficaz en factorías como Ali-

cante, donde la mayor parte de
la plantilla no habrá cumplido
los 55 años en el 2009". la re-
estructuración afectará a,unos
2.440 trabajadores europeos
de los 40.000 de la firma.

"Nosvamosaquedar
sóloconelMercadona"
Prejubilados de anteriores regulaciones de Altadis analizan
sus experiencias y la situación laboral en la tabaquera

Pablo-ManuelDurio/ CÁOIZ

Sabenlo que es un Expediente
de Regulación de Empleo de la
empresa tabaquera instalada en
la capital, porque lo han sufrido'
en primera persona en otras oca-
siones. Una prejubilación forzo-
sa que no les impide seguir preo-
cupándose cuando se enteran de
que la reducción de trabajadores
vuelve a ser noticia en Altadis,
que ha soportado hasta cinco re-
gulaciones de plantilla y que
ahora anuncia la sexta.

Desde la experiencia vivida,
tres prejubilados analizan la si-
tuación para DiariodeCádiz.

FERNANDO BENíTEZ
PREJUBllADODESDE2005

"Esun drama para Cá-
diz. Laciudad se está
muriendo"

"Lo que ahora ocurre es conse-
cuencia de una muerte anuncia-
da que se veía venir desde hace
tiempo". Así comienza a hablar
Fernando Benítez, antiguo jefe
de la Unidad de Prevención de
Altadis que se prejubiló en 2005,
"cuando se perdieron las ciga-
rreras en Cádiz y se fabricó el úl-
timo puro en la planta de la ciu-
dad". Benítez muestra su preo-
cupación porque "en once años
hemos pasado de 1.157 trabaja-
dores a 65 que van a quedar, y
todo con el actual equipo direc-
tivo y, sobre todo, su cabeza visi-
ble". Pero, sobre todo, se lamen-
ta porque en Cádiz "teniamos la
mejor fábrica de cigarros Farias
y se dejó marcha¡- para hacer
una nueva en Santander". "No
se defendió lo suficiente y hoy la
única fábrica que se queda es la
de Santander". .

Fernando Benítez tiene 60 3ños
ytodavia le quedan dos como pre-
jubilado antes de pasar a la Segu-
ridad Social. "No quedamos ni
bien ni mal", afirma, aunque criti-
ca que "nos expuJsaran del mer-
cado laboral ynos obliguen ajubi-
lamas' con 62 años y 45 cotiza-
dos". Pero SIJmayor preocupa-
ción ahora es para los comp3ñe-
ros que aún siguen en la fábrica y
quese enfrentanalnuevoERE.A
ellos les aconseja "que luchen por
el puesto de trabajo, porque inde-
pendientemente de que a nivel
personal puedan estar mejor o
peor, es un drama para Cádiz".
"Cada vezse están perdiendo más
puestos de trabajo yeso repercute

-~.-

Protesta contra el anuncio del último ERE.en 2003.

en que la ciudad de Cádiz se está
muriendo", afirma un prejubila-
do que asegura estar pasándolo
"mal,muymal".

JOAQuiN CEDA
PREJUBllADODESDE2001

"Ahora dejan a 60 tra-
bajadores y dentro de
unos años la cerrarán"

Joaquín Ceda lleva siete 3ños sin
trabajar. El tiempo que ha trans-
currido desde que un ERElo pre-
jubiló cuando tenía 56 años. Y
este antiguo pintor de Altadis re-
conoce no estar en una mala si-
tuación, pero sí tiene claro que
hay ¡m aspecto tremendamente
negativo: "Se cierra una empre-
sa y se pierden puestos de traba-
jo. Como esto siga así nos vamos
a quedar sólo con el Mercado-
na", sentencia.

Ceda está convencido de que el
último anuncio 'de la tabaquera,
ahora Imperial Tobacco, "no es
una reducción de plantilla, sino
un cierre". "Ahora dejan a unos
sesenta trabajadores y dentro de
unos 3ños dirán que es inviable
mantener la fábrica con tan poca
producción y trabajadores y la ce-
rrarán". Y como consecuencia de
esto, "Cádizse hunde", opina este
gaditano que ahora tiene 63 3ños
y que arremete contra los políti-
cos, "que cobran varios sueldos y
no hacen nada".

.-- -- -- .-

ANTONIO LÓPEZ
PREJUBllADODESDE200S

"Elque tiene sangre de
trabajador lo pasa mal
tras prejubilarse"
La noticiade un nuevo ERE en
Tabacalera la recibía Antonio
López de manos de un comp3ñe-
ro de la fábrica. Él no trabaja allí
desde que se prejubiló en 2005,
pero revivir la situación sigue
preocupándole. "Es una noticia
mala. Una de las pocas empresas
que quedaban en Cádiz va a ce-
rrar. Ylo peor es que todavia hay
gente joven y no sé qué va a pa-
sar con ellos", comenta este an-
tiguo mecánico de Altadis.

De su situación como prejubila-
do, López critica la "poca y mala"
información que reciben sobre
distintos aspectos relacionados
con la burocracia, que le han lle-

,vado en más de una ocasión a rec-
tificar la documentación yque les
obliga a estar siempre atentos a
todo lo que reciben, "porque hay
mucho descontrol". Pero peor lle-
va lo de estar separado del traba-
jo, algo a lo que no termina de
acostumbrarse. "El que tiene san-
gre de trabajador lo pasa mal.
Hay veces que me siento aislado,
como si no valiese para nada. Yo
en Tabacalera era muy activo, era
ajustador, y tocaba muchas cosas
de la fábrica. Ahora me aburró a
veces", reconoce.
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LasAletas cOmenzaráa urbanizarse
y a atraer elTIpresasen medio año
Elnuevo consejo rector del Consorcio, con Fernández como vicepresidente, adjudica
a una filialde Acciona el diseño de la urbanizacióndel parque industrialy logística

B.RevillaI CÁOIZ

"Esto empieza a ser una realidad".
Así valoraba ayer el consejero de
Empleo, Antonio Fernández, el
"primer gran proyecto" adjudica-
do por el Consorcio Aletas sobre el
nuevo parque empresarial. El con-
sejo rector renovado tras las elec-
ciones estrenaba ayer su cargo con
la adjudicación del diseño del via-
rio y la urbanización sobre los que
se levantará la nueva zona produc-
tiva de la Bahía. La destinataria del

proyecto ha sido Iberinsa, una em-
presa española de ingenieria con
larga tradición y perteneciente al
gran grupo Acciona.

La adjudicataria, que ha rebaja-
do el presupuesto inicial un 18%
(984.000 euros), dispondrá de
seis meses para planificar el desa-
rrollo del suelo, por lo qtie el Con-
sorcio confía en que "a finales de
año o principios de 2009 podamos
ver las primeras máquinas traba-
jando sobre el terreno", apuntó
Fernández. Incluso, el consejero
llegó a. calificar la ocasión como
"histórica, muy histórica porque
demuestra que el proyecto es irre-
versibley, frente alas que trataban
de generar descrédito o veían una
imposibilidad, ya tiene una clara
vocaciónde ser una realidad en to-
das susvertientes".

Según explicó la presidenta del
consorcio, Juana Lázaro, al con-
curso se presentaron 13 ofertas de
empresas tanto andaluzas como
nacionales, algunas de las cuales
asociadas en lITEs. Lázaroremar-
có que este nuevo paso muestra
que "hemos cumplido religiosa-
mente lo prometido y hemos se-
guido escrupulosamente el calen-

dario de actuaciones" marcado
desde el iniciode actividad.

En paralelo, la institución ela-
borará.el plan comercial del par-
que empresarial, en el que se mar-
cará el proceso y condiciones en
que podrán instalarse las empre-
sas. Hasta ahora, la presidenta

Hemos cumplido

religiosamente lo

prometido y seguido

escrupulosamente el

calendario marcado"

dad actual se basa en que la
sentencia está recurrida en ca-

sación al Supremo y en tanto no
se pronuncie, sigue vigente el
plan de delimitación y las actua-
ciones desarrolladas en esta zo-

na perteneciente al término mu-
nicipal de Puerto Real. Epítetos
como "irreversible" o apelativos
como proyecto "prioritario y de
Gobierno" remacharon la firme-

za del Consorcio de proseguir
con la promoción del parque
empresarial y hacerla "con todo
el rigor necesario", según anotó
Juana Lázaro.

aseguró que se ha habido "bastan-
tes peticiones de información",
sin concretar el grado de interés",
por lo que el propósito del Consor-
cio es que una vez que comience la
urbanización, puedan empezar a
recibir proyectos empresariales.

El consejo rector también apro-
bó el presupuesto de 36,4 millones
para 2009, ejercicio en el que tam-
bién deberá comenzar la construc-
ción de la conexión ferroviaria de
Aletas con la Cabezuela. De esta

manera concluyó la primera reu-
nión de esta nueva representación
del Consorcio, en la que destaca,
entre otros, la presencia de cinco
viceconsejeros y de Eduardo Roig,
asesor del Gabinete de Presidencia

del Gobierno, con el estárepresen-
tada la máxima dirección del Eje-
cutivo central. Tanto Lázaro como

Fernández tuvieron palabras de
agradecimiento hacia el ex vice-
presidente, hoy senador socialista,
Luis García Garrido.

Fernández y Lázaro, al inicio de la reunión del Consorcio celebrada ayer.

Cádiz Provincia

Adjudicado
el cuarto
catamarán
con opción a
tresmás
Laempresa ganadora del
concurso del Consorcio debe

entregar el barco en 11meses

Redacción I CÁOIZ

El Consorcio de Transportes
de la Bahía de Cádiz ha adjudi-
cado a la empresa Drassanes
Dalmau el concurso para la
construcción de la nueva em-
barcación que se 'destinará a
cubrir el servicio maritimo de
viajeros de la Bahía de Cádiz.

La adjudicación, además,
supone el suministro de un
barco con opción a tres más,
con destino al servicio de
transporte marítimo regular
de pasajeros perteneciente al
Consorcio de la Bahía de Cádiz
y en su caso, cualquier otro
Consorcio Metropolitano -de
Transportes de Andalucía; que
pueda precisado.

La opción escogida por el
Consorcio para la prímera de
esas embarcaciones (cuarta
del servicio) dentro de las op-
ciones presentadas por la em-
presa es la de un catamarán
por valor de 2.199.360 euros.
Si bien se valorará la segunda
posibilidad de las presenta-
das, monocasco, para la op-
ción de compra de sucesivas
embarcaciones, en atención a
las circunstancias de explota-
ción del servicio marítimo re-
gular de viajeros del Consor-
cio. El plazo de ejecución de
esta primera embarcación es
de 11meses desde la firma del
contrato. El cuarto bar~o re-
forzará las dos líneas actuales
(a El Puerto y Rota desde Cá-
diz) o bien la futura línea del
Río San Pedro, si para enton-
ces está habilitada.

"No tenemos intención de
reunimos con los ex propietarios"
Tanto la presidenta del Consor-
cio como el consejero de Empleo
fueron muy tajantes sobre el
proceso judicial abierto en Las
Aletas a raíz de que el TSJA
anulara el plan de delimitación
que fundamentó la reserva de
suelo para albergar el parque
empresarial y las expropiaciones
del terreno a sus antiguos due-
ños. Antonio Fernández senten-

ció que "no hay intención de re-
unirse con los ex propietarios"
porque "no ha lugar, ya que so-
mos los lícitos dueños del sue-

lo". Según el consejero, la legali-

En libertad con cargos los seis trabajadores
detenidos por el incendio de Tarifa
Retenes dellnfoca refrescarán la

zona durante el fin de semana,

una vez controlado el fuego

Redacción I ALGECIRAS

La Unidad del Cuerpo Nacional
de Policía Nacional adscrita a la
Comunidad Autónoma ha dejado
en libertad con cargos y a disposi-
ción de la autoridad judicial a los
seis empleados forestales deteni-
dos por una presunta negligencia
que causó el incendio del monte
LaPeña de Tarifa.

El fuego, que ha quemado casi
500 hectáreas, quedó ayer defini-
tivamente controlado. Noobstan-
te, retenes del Infoca refrescarán

la zona durante todo el fin de se-
mana.

La Consejería de Gobernación
informó a través de un comunica-
do de que la Policía Autonómica
envió al un juzgado de guardia de
Algeciras las diligencias sobre el
incendio. Los funcionarios poli-
ciales han podido determinar que
el fuego comenzó a las 15:35 ho-
ras del miércoles Wdejunio.Alas
1S:38 horas la cuÁdrilla comuni-
có el incendio al serViciode emer-
gencias 112, al que comunicaron
que no podían atajado con los
medios de que disponían.

Con independencia del resulta-
do de la investigación judicial que
se abre ahora, la Consejería de Así quedó la zona arrasada por las llamas.

A,mASCO RANGElIECE

Medio Ambíente mantiene'abier-
to un expediente informativo pa-
ra comprobar si la empresa encar-
gada de los trabajos forestales en
la zona en donde se ha producido
el incendio ha cumplido con las
medidas preventivas que se les
exige en este tipo de tareas.

Medios aéreos y terrestres lo-
graron controlar definitivamente
el fuego en torno a las 14.30horas
de ayer, después de que quedase
estabilizado la noche anterior.
Ayer por la mañana, el operativo
desplegado refrescó la zona para
evitar que se reavivasen las lla-
mas. En la zona sólo trabajaron
ayer dos helicópteros, cuatro
vehículos autobomba, dos técni-
cos y 42 especialistas en extin-
ción. Muchas de las 19 aeronaves
que llegaron aparticipar en el dis-
positivo desplegado permanecie-
ron de guardia en elCentro de De-
fensa Forestal de Alcaláde los Ga-
zules.



Diario de Cádiz '. SÁBADO, 21 DE JUNIO DE 2008 31

UBRIQUE

El Pleno abordará el martes la
adjudicación de los aparcamientos
Elequipo de gobierno municipal dará así el último paso para la puesta en marcha
del proyecto, después de que días atrás se reuniera la mesa de contratación

Juan Carlos Panal / UBRIQUE

El equipo municipal de gobierno
ha convocado un pleno municipal
extraordinario para el próximo
martes a partir de las ocho de la
tarde, en lo que se prevé como el
último trámite antes de iniciar las
obras del proyecto de construc-
ción de los aparcamientos subte-
rráneos de la Plaza y EIJardin.

El único punto que integra el
orden del día es la "adjudicación
del contrato de concesión de obra
pública consistente en la redac-
ción de proyecto, construcción y
posterior explotación de dos
aparcamientos subterráneos en
la Plaza del Ayuntamiento y en la
Plaza del Jardín". Por la inversión
total del proyecto, que se calcula
que llegará a casi 6 millones de
euros, la adjudicación del contra-
to debe contar con la aprobación
del Pleno municipal.

Durante las últimas semanas se
reunió en varias oportunidades la
mesa de contratación. Una em-
presa mostró su interés y cumplía
las condiciones exigidas en el
pliego, pero se estaba a expensas
de un requisito formal, en concre-
to que la documentación estuvie-
se compulsada.

Unavez exista luz verde para la
adjudicación de las obras, se ha-
brá dado el último paso para la
puesta en marcha del proyecto.
Según [as previsiones municipa-
les, se anunciaba un plazo de eje-
cución de dos años a partir del ac-
ta de replanteo para la finaliza-
ción de los dos aparcamientos, si
bien la empresa interesada pare-
ce que incluso ha mejorado las
condiciones mínimas requeridas

Uno de los dos aparcamientos subterráneos será bajo la Plaza del Ayuntamiento.

por elAyuntamiento.
Ese pliego contempla la crea-

ción de 90 plazas de aparcamien-
tos en una única planta subterrá-
nea de 718 metros cuadrados ba-
jo la Plaza del Ayuntamiento,
mientras que en la Plaza del Jar-
dín se construirían cuatro plan-
tas, de 1.700 metros cuadrados
cada una de ellas, que podrían al-
bergar 250 vehículos en total.

La empresa adjudicataria será
la encargada de la construcción
de los aparcamientos y también
de su explotación durante 40

años, que podría ser prorrogado
hasta los 60 años. El Ayunta-
miento recibirá como canon 50
euros por plaza y año. Las perso-
nas que adquieran alguna de es-
tas plazas podrán disponer de las
mismas no en propiedad, sino
durante dicho plazo de conce-
sión, quedando fijado como pre-
cio máximo 19.500 euros por pla-
za. En cualquier caso, algunos de
estos requisitos han sido mejora-
dos por la empresa adjudicataria,
según se señala desde el Ayunta-
miento.

En el caso de la Plaza deIJardín
se reservará el 50% de aparca-
mientas como rotatorios, es decir,
para uso como parking público
por horas pero no en la Plaza del
Ayuntamiento, donde todas las
plazas serán adjudicadas a los in-
teresados. Los vecinos que resi-
den en las calles aledañas a am-
bas plazas tendrán prioridad a la
hora de la adjudicación de los
aparcamientos. Por eso, el pliego
recoge sendas áreas de influen-
cias integradas por casi medio
centenar de calle en total.

Provincia
ROTA

ElSUP
denuncia una
plagade
cucarachas
en Comisaría

El sindicato exige a la

administración competente

que adopte ya una solución

HerminiaRomero / ROTA

El Sindicado Unificado de Po-
licía (SUP) ha vuelto a denun-
ciar las condiciones insalubres
en las que los agentes de la Po-
licía Nacional de Rota tienen
que realizar su trabajo diario.

Aunque no es la primera vez
que lo denuncian, lo cierto es
que tampoco hasta el momen-
to han tenido una solución a la
plaga de cucarachas, y a veces
ratas, que pasea a sus anchas
por las dependencias de este
edificio público. Una de las
peores situaciones se vivja el
pasado miércoles 18 de junio
cuando cientos de cucarachas
invadían casi de forma literal
estas instalaciones según nos
comentaban miembros del
SUPoUna situación "repugnan-
te a la que tuvieron que hacer
frente matando los propios
agentes estos insectos y que
obligó a muchos ciudadanos
que se encontraban en el inte-
rior del edificio a huir despa-
voridos.

Con esta denuncia pública,
el SUP quiere volver a poner
sobre la mesa que "es vergon-
zoso e inaceptable que un edi-
ficio público padezca situacio-
nes en las que las condiciones
higiénico-sanitarias son pési-
mas rozando la insalubridad".
Por ello, desde este sindicato
exigen a la administración
competente que adopte solu-
ciones que permitan que una
jornada de trabajo se pueda
desarrollar con normalidad.

VEJER

Urbanismo asegura que informará a la oposición
antes de la firma del convenio con Endesa
Antonio Muñoz afirma que PP, IU

y PA mienten descaradamente
sobre los huertos solares

Jose Marla Ruiz/ VEJER

El concejal de Urbanismo del
Ayuntamiento de Vejer, Antonio
Muñoz ha salido al paso de las crí-
ticas y el anuncio realizado por los
tres grupos de la oposición muni-
cipal, PP, IU y PA de llevar al Juzga-
do de lo Contencioso Administra-
tivo, "la falta de información sobre
el proyecto de huerto solar" que se
pretende implantar en el munici-
pio,

Muñoz, destacó "el papel de la

,..-

oposición como legitimo y funda-
mental para un sistema democrá-
tico, que nos enriquece a todos
muchísimo, además de corregir y
equilibrar muchas actuaciones del
equipo de gobierno". Dicho esto,
el concejal de Urbanismo, quiso
aclarar que "a ellos les correspon-
de hacer la oposición y al gobierno
le corresponde el pap~1 de gober-
nar, debiendo ellos ser leales a las
instituciones democráÍicas, a las
cuales juraron defender, además
de ser veraces y objetivos con los
ciudadanos".

En el caso de la oposición políti-
ca de Vejer, según Muñoz, "me pa-
rece que aquí no existe ningúnjue-

go limpio, ni lealtad a las institu-
ciones, ni hay una información ve-
raz y objetiva", considerando "un
disparate lo que están diciendo, un
auténtico infundio, y una maraña
de acusaciones que carecen de de-
bate y justificación alguna, que-
riendo ser gen~roso en sus pala-
bras"por no decides que faltan a la
verdad, y lo saben totalyconscien-
temente" .

Muñoz puntualiza que "ningún
miembro de la oposición puede
acusarle de haber puesto alguna
vez trabas para que no puedan
consultar algún expediente, y me-
nos el de los huertos solares, ya
que el portavoz del PP lo ha consul-

tado en varias ocasiones desde el

pasado mes de enero y se lo conoce
mejor que cualquier técnico". '

El responsable de Urbanismo
apunta sobre el escrito de petición
de consulta presentado el pasado
día 5 de junio, que "en vez de hacer
lo que hacen siempre, que es venir
a la Oficina Técnica y hablar con el
concejal para agilizar ese trámite y
se autorice desde la Secretaría Ge-

neral, pues simplemente no apare-
cen, tratando de esperar que pase
el tiempo simplemente para tener
motivos para hacer una denuncia
pública, ya que el pasado jueves
dia 19, estuvieron en la Secretaría
General y se les informó que esta-

ban autorizados para realizar la
consulta, existiendo la notifica-
ción que acredita dicha autoriza-
ción para examinar dichos expe-
dientes" .

Muñoz considera "un infundio y
una mentira que el comienio se ha-
ya firmado como apuntan desde la
oposición, ya que él mismo se com-
prometió con ellos a presentarlo a
la junta de portavoces antes de que
se firmase, quedando aún pen-
dientes algunos flecos que aún se
están afinando con la empresa, es-
tando ambas asesorías juridicas
ultimando el contenido del conve-

nio que será dado a conocer a la
oposición días antes de llevarse a
pleno". Sobre las obras que se es-
tán realizando, Muñoz expone
que "la empresa tiene licencia de
obra menor, y de -movimiento de
tierras, para lo que presentaron su
estudio básico y de seguridad co-

, mo exige la,ley",
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MEDIOAMBIENTEEl trabeyo se encuentra en su última fase y supone una inversión global de 278.651 euros

mi nza la aportaci ' nde
arenay'b -pass' en LaBallena

el balizamiento, ya que las boyas
vienen de Valencia,Laslaboresnose

habíanpodidoiniciar
antesdebidoa lagran
cantidaddetemporales

6.000 metros cúbicos
dearenaprotegerán
elcordóndunardel
desgastedelmar

RETRASO

En este sentido, el delegado apun-
tó que esto ha creado una serie de
pequeños perjuicios que se ve en
el hecho de que las playas no es-
tán balizadas, si bien adelantó que
con los trabajos de balizamiento
ya iniciados, se espera que en un
plazo de una semana aproxima-
damente estas labores estllrán con-
cluidas.

Por su parte, la delegada mu-
nicipal de Costa Ballena se refirió
a la importancia que tiene ellito-
ral para la ciudad, ya que la playa
es uno de los pilares de la econo-
mía local.

En este sentido, Laura Caste-

llano insistió en el esfuerzo que
realiza el Ayuntamiento para te-
ner a punto el litoral ,apuntando
que la aportación de los seis,mil
metros cúbicos y el by-pass es una
medida provisional, por lo que
desde el Consistorio se sigue re-
clamando que se regenere esta
playa.

COSTA BALLENA

Por otro lado, Laura Castellano
apuntó que con la inauguración
de la playa, los servicios de Costa
Ballena comenzarán a funcionar

t;mto en la bajadilla de la peña del
Aguila, como en la que se ubica al
final de la avenida deJuan Carlos
1, y la que corresponde a la zona
del Pueblo Marinero.

En estos días, el Consistorio ro-
teño realiza un esfuerzo de gran-
des dímensiones para que la tem-
porada alta comience con todos
los servicios necesarios y este es-
treno estival no se vea afectado

por los factores extrenos que han
aparecido como los temporales o
la citada huelga de los transpor-
tistas.

A.P.
ROTA
Ya se han iniciado las labores de

aportación de arena y el by-pass
en la playa de La Ballena, enmar-
cadas en el proyecto de desare-
nado y perfilado de playas de la
provincia de Cádiz de la Demar-
cación de Costas del Ministerio de
Medio Ambiente.

El concejal delegado de Playas,
Antonio Alcedo,jun to con la con-
cejal delegada de Costa Ballena,
Laura Castellano, se trasladaron
esta semana hasta este punto del
litoral roteño para conocer cómo
se está desarrollando esta actua-
ción.

Tal y como explicó el concejal
de Playas, con los trabajos que ya
se realizan en la playa de la Balle-
na se entra en la última fase de la

actuación prevista por Costas en
el litoral, y que supone una inver-
sión global de 278.651 euros.

AntonioAlcedo explicó que la
actuación, que podría durar unos
cinco días, se centra en la aporta-
ción de unos seis mil metros cú-

bicos en la playa de la Ballena, con
los que se protege el cordón du-
nar de esta zona del litoral, así
como en la realización de un by-
pass que hace posible la redistri-
bución de la arena que existe en
la playa.

Eldelegado de playas, Antonio Alcedo, visitaba la zona donde se está llevando a cabo la aportación de arena.

Para el delegado de Playas, es-
tas labores suponen el principio
de una "actuación de gran enver-
gadura que necesita esta zona del
litoral", ya que toda la playa re-
quiere una aportación muy im-
portante de arena para estabilizar
su frente. puesto que se trata de
una zona muy agresiva que está
en degradación permanente.

El responsable municipal de
Playas argumentó que como con-
secuencia de los temporales que
han venido sucediendo alo largo
del mes de mayo, la Demarcación
de Costas no ha podido interve-
nir en las playas de la localidad tal
y como tenía programada, apun-

tando que aún a pesar de este in-
conveniente, ya se ha concluido
la aportación de 10.000 metros cú-
bicos de arena en Punta Candor,
así como los by-pass de arena en
la playa de la Costilla y en la playa
del Chorrillo Rompidillo.

Antonio Alcedo indicó que des-
de laDelegación municipal de Pla-
yas se espera responder de una
manera muy satisfactoria a los
usuarios de esta playa, ya que ade-
más de aportar arena, a través de
este by-passse redistribuirá la are-
na que en muchos casos se en-
cuentra en la orilla y pueden ser
trasladados a la zona superior de
la playa.

Delamismaforma, quiso agra-
decer a la Demarcación de Costas

Andalucía Atlántico los trabajos
que vienen realizando, y en par-
ticular a sus técnicos, a Lorenzo
Fajes, y al Ministerio del Medio
Ambiente la inversión que se está
llevando a cabo en las playas de
nuestra localidad para que elli-
toral esté a punto, sobre todo en
estos dos meses en los que se con-
centra un mayor número de usúa-
rios.

Por otro lado, Antonio Alcedo
apuntó que la huelga de los trans-
portistas ha venido afectando muy
de lleno a determinados aspectos
del monl'!je de la playa, sobre todo

PLENOAlonso pide a la oposición más trabeyo y menos criticas ,"m'MAC~"

Aprobadas las correcciones al plan
de sedorización del nuevo polígono

Según explicó Corrales, se tra-
ta de recoger en el plan alternati-
vas para la vía pecuaria, especifi-
car que las industrias que al1í se
instalarán pertenecerán a las cla-
ses I y 2 y que se procederá a am-
pliar la potencia eléctrica para dar
servicio al polígono.

Antonio Peña, en representa-
ción del grupo municipal popu-
lar (PP), mostró su extrañeza por-
que la ComisióúVrovincia! de Or-
denación del Territorio y Urba-
nismo aprobase uh plan, el de To-
rrebreva, con simples subsana-
ciones y éste no, cuando en los as-
pectos que se piden correcciones
ya se viene trabajando. Por su par-

A.P.
ROTA

Ha sido aprobada por unanimi-
dad, durante la última sesión or-
dinaria de Pleno, lapropuesta pre-
sentada por la concejal delegada
de Planeamiento, María Eva Co-
rrales, en la que se recogían una
serie de correcciones, introduci-
das a requerimiento de la Comi-
siónProvincialde Ordenación del
Territorio yUrbanismo, sobre el
plan de sectorización de los te-
rrenos en los que se proyecta la
construcción de un polígono in-
dustrial y que se ubican frente al
actual. en la avenida de la Liber-
tad.

te, Encarnación Niño, (PSOE) co-
mentó que no conocía los moti-
vos por los que un plan de secto-
rización se aprobaba y el otro no.
pero le restó importancia argu-
mentando que todo ello se debe
a los criterios técnicos.

El alcalde, Lorenzo Sánchez,
coincidió con las afirmaciones re-

alizadas por el concejal popular,
y expresó su convencimiento de
que este proyecto saldrá adelan-
te, aún teniendo en cuenta las di-
ficultades, e insistió en la impor-
tancia de que el polígono sea pú-
blico y no caiga en manos priva-
das, lo que podría ocasionar un
aumento en los precios. El Pleno aprobaba por unanimidad la (orreción del nuevo polígono.,."..
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libertadconcargosparalosseis
responsabl'e$'delincendiodeTarifa
La Policía envió ayer al juzgado las
diligenciasefectuadassobre el incendio
Elfuego fue detectado a las 15.35horas
del miércoles en el monte LaPeña

LA VOZ

Los seis trabajadores detenidos
por el incendio de Tarifa (Cádiz)
quedaron en libertad con cargos
tras prestar declaración ante los
funcionarios policiales, según
informó ayer la Junta de Anda-
lucia en un comunicado, Asi-
mismo, indicó que la Unidad del
Cuerpo Nacional de Policia
Nacional adscrita a la Comuni-
dad Autónoma de Andalucia
envió ayer al juzgado de guardia
de Algeciras las diligencias efec-
tuadas sobre el incendio ocurri-
do en el paraje Monte de la Peña
de Tarifa en las que están encar-

La Consejería de
Medio Ambiente

mantiene abierto un

expediente

.tados los seis trabajadores de una
empresa que realizaban trabajos
forestales en la zona,

Además, recordó que con inde.
pendencia del resultado de la
investigación judicial que se
abre ahora, la Consejeria de
Medio Ambiente mantiene abier-
to un expediente informativo
para comprobar si la empresa
encargada de los trabajos fores-
tales en la zona en donde se ha
producido el incendio ha cum-
plido con las medidas preventi-
vas que se les exige en este tipo
de tareas.

Fuego controlado
El dispositivo de Prevención y
Extinción de Incendios en Anda-
lucía, Infoca, dio por estabiliza-
do a las 14.30 horas de ayer el
incendio, de forma que el perí-
metro del siniestro no va a exten-
der su área afectada, aunque ha
afectado a 480hectáreas de mato-
rral, eucaliptal y pinar.

LaestaturadeRicardi
arrojaresultadosdistintos
a losqueexpusolaPolicía

SILVIA rUBIO

Losresultados dela medicióna la
que fue sometido Rafael Ricardi.
el pasado miércoles en los juzga-
dos de El Puerto contradicen los
argumentos expuestos por los
investigadores en cuanto a las
caracteristicas flsicas del por-
tuense, que según la Policía fue-
ron determinantes para que fue-
ra condenado, a su juicio, por
error. Para verificarlo, la Fiscalía
solicitó entre otras pruebas que
Ricardi fuera medido y los datos
ahora obtenidos, vienen a aflan-
zar la postura del Ministerio
Público, que sigue sin encontrar
pruebas que hagan dudar de la
culpabilidad del reo.

La Policía Nacional, tras el
arresto de los dossospechosos de
haber perpetrado una decena de
violaciones entre 1995 y 2000,
defendió la inocencia del preso
esgrimieron dos razones: que
habian aparecido restos de ADN
de Fernando P G.-uno de los dete-
nido&-en las ropas de la víctima
por la que fue sentencíado el por-
tuense;y queía chica sehabía con-
fundido al identificar a Ricardi.
En una rueda de prensa, losagen-
tes explicaron que la joven había
errado porque el condenado tie-
ne la misma complexión y esta-
tura que Fernando P Gy el estra-

+

bismo que padece la confundió
porque el verdadero autor tenía
un ojo más:grande que otro,

Con respecto a la estatura, el
miércoles se confirmó que Fer-
nando y RafaelRicardi no miden
lo mismo,y ni tan siquiera son de
estatura similar:Lessepera 16cen-
timeu'os. Fernando P G., que en
]aactualidad está imputadoen las
cuatro agresiones sexuales en las
que se ha rescatado ADN suyo,
míde 1,66centimetros, mientras
que el portuense supera por poco
el 1,50.Esto significa que la des-
cripción que aportó la víctima,
quien declaró que había sidovio-
lada por dos hombres, uno más
alto que otro, es compatible con
las estaturas delos dos individuos.

A este resultado hay que aña-
dirle el obtenido tras la revisión
a]a que fue sometidoFernando P
G. Como ya adelantó LA VOZ
semanas atrás, una forense veri-
flcó que este jerezano no presen-
taba ningún tipo de anomalía en
los ojos, con¡6 argumentaba la
Policía.También fueestudiado su
historíal clínico por si se hubiera
operado con anterioridad. El dete-
nido negó que hubiera sufrido
algún tipo de defecto visual. En
cambio, Ricardi padece un eStra-
bismo severo, que a]a víctima le
llamó la atención, según expuso
en el juicio.

CONTROLADO. El fuego quedó ayer extinguido. /LAvoz

Según el [nfoc, en la jornada
de ayer estuvieron realizando las
labores de extinción dos técni.
cos, 42especialistas de extinción,
así como cuatro vehiculos auto-
bomba y dos helicópteros de gran
capacidad, una vez estabilizado
el incendio desde ayer a las 20.00
horas, por lo que el personal se
ha encargado de refrescar la zona
y atajar posibles puntos calien-
tes.

Este incendio fue detectado a
las 15.35horas del miércoles en
el monte La Peña y para los tra-

bajos de extinción el [nfoca des-
plegó amás de 200 especialistas
de extinción, así como seis vehi-
culos auto bomba, dos unidades
de maquinaria de tierra y hasta
19aeronaves, además de agentes
de la Brigada de Investigación de
Incendios Forestales (BIIF)y con-
tar también con la colaboración
por parte del Grupo de Emer-
gencias de Andalucia (GREA), la
Unidad Militar de Emergencias
(UME), el 061,Bomberos y Guar-
dia Civil, así como de la Policia
Autonómica.

Elfiscalreducea dosañosla
peticióndepenaparalajoven
quedelatóa suexnovionarco

S. rUBIO

El juicio contra ocho narcos, que
supuestamente habian utiliza-
do una nave industrial de la
carretera de El Portal como
tapadera, enfila su recta final
con las conclusiones planteadas
por las partes. El fiscal no ha
modificado su calificación ini-
cial de los hechos, salvo lo que
atañe a la única mujer procesa-
da. Para ella solicitaba el cum-
plimiento de seis años de pri-
sión, pero gracias a ]a confesión
que hizo en la primera sesión,
el Ministerio Público ha replan-
tedo su acusación y la ha reba-
jado a los dos años, lo que le per-
mite eludir la prisión.

Las detenciones se produje-
ron en 2005,cuando la Policia
supo mediante el pinchazo de
los teléfonos, que un clan com-
puesto por un padre, dos hijos,
un cuñado del patriarca y un
.hombre a sueldo, que había
contratado el cabecilla para que
ejerciera de chófer, iban a reci-

La estrategia de la
defensa, invalidar
las intervenciones

telefónicas

bir un importante envío de
cocaina. Este grupo estaba'lide-
rada por Manuel Fénix Martín-
Niño, dueno de la citada nave.

Los agentes asaltaron por
sorpresa esta instalación cuan-
do la persona que supuesta-
mente había traído la droga
desde Madrid, llegó a ella. Era
un colombiano, Víctor Rugo
Escobar, que es uno de los cua"
tro procesados que sigue en pri-
sión. En total aprehendieron
cerca de tres kilos de cocaína
y detuvieron a diez personas,
aunque la acusación sólo se ha
mantenido para ocho de ellos.

La estrategia de la defensa
ha sido invalidar las interven-
ciones telefónicas, pero el tri-
bunal de la Audiencia lo recha-
zó. Sin embargo, esta estreta-
gia se vio debilitada con la
confesión de la joven que fue
pareja del acusado Jesús Galin-
do, quien compraba droga al
clan para distribuirla por
Cádiz, según el testimonio de
la procesada quien también
identificó al resto de acusados,
salvo al ciudadano colombia-
no. El fiscal, que había llegado
a un acuerdo con su abogado,
modificó ayer su acusación
contra ella y mantuvo las del
resto para los que solicita
penas que van desde los 12a los
siete años de cárcel.

Sábado 21/6/2008 1La Voz

Casi300.000
gaditanosse
bepeficiarándela
reducciónde400
eurosenellRPF

LA VOZ

La portavoz adjunta del grupo
parlamentarios socialista y
diputada por Cádiz Mamen
Sánchezha dado a conocer que
casi 300.000contribuyentes de
la provincia de Cádiz (concre-
tamente 295.523)se van a bene-
ficiar de la nueva deducción
de 400 euros en el IRPF. Sán-
chez ha recordado que «esta
rebaja es un compromisoreco-
gido en el programa electoral
socialista, que hemos cumpli-
do inmediatamente despuésde
formarse el Gobierno de José
Luis Rodríguez Zapaterm).

Para la diputada socialista,
«la rebaja de 400 euros, se
inserta en el mayor paquete de
medidas que cualquier país de
Europa haya puesto en mar-
cha y es coherente con lo que
la economía necesita y con el
margen de maniobra que tene-
mos», De los casi 300.000con-
tribuyentes de la provincia de
Cádiz que se beheficiarán de
la medida, 246.467serán tra-
bajadores por cuenta ajena,
36.685 serán pensionistas y
'12.371serán trabajadores autó-
nomos.

Según Mamen Sánchez, «la
iniciativa tiene un impacto
positivoen ]a economía,ya que
esta rebaja dellRPF puede
aumentar el consumo privado
entre el 0,7%y el 1% este año
y el1 % en 2009,lo que vaa
suponer un importante apoyo
a las familias y a los trabaja-
dores, que verán aumentar su
renta disponible». La diputa-
da socialista ha recordado que
la deducción se aplica a partir
de este año 2008,y por tanto
dentro de la Campaña de Ren-
ta de 2008.

ElConsorcio
ampliarásulínea
marítimaconun
cuartocatamarán

LA VOz

El Consorcio de Transportes
de la Bahía de Cádiz ha adju-
dicado a la empresa Drassa-
nes Dalmauel concurso para
la construcción de la nueva
embarcación que se destina-
rá a cubrir el servicio mari-
timo de viajeros de la bahía
de Cádiz.

La adjudicación, además,
supone el suministro de un
barco con opción a tres más,
con destino al servicio de
transporte marítimo regular
de pasajeros perteneciente al
Consorcio de Transportes de
la Bahía de Cádiz y en su
caso, cualquier otro Consor-
cio Metropolitano de Trans-
portes de Andalucia, que pue-
da precisarlo y así se deter-
mine.
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El Gobierno acusa a los municipios
de vulnerar l~ 'ley anticorrupción'
Los ayuntamientos no publicán la declaración de bienes de alcaldes y ediles
L. R. AIZPEOLEA
Madrid

Los consistorios españoles no
aplican todavía la Ley de Suelo
vigente desde mayo de 2007 que
les obJiga a hacer púbJicas las de-
claraciones de bienes de sus alcal-
des yconcejales. Los ayuntamien-
tos se escudan en que no se ha
regulado aún el instrumento jurí-
dico necesario. llamado Estatuto
municipal,"para aplicar esa medi-
da contra la corrupción.

La ministra de Vivienda, Bea-
triz Corredor. aseguró ayer que
los ayuntamientos que no hacen
pública la declaración de bienes
de sus concejales y directivos
-sólo Gijón y Sevilla lo hacen en
toda España- están vulnerando
las medidas contra la corrupción
recogidas en la Ley del Suelo. Co-
rredor considera que sí existen
instrumentos jurídicos para apli-
car la Ley y recordó que los con-
cejales tienen la obligación de ha-
cer una declaración pública de to-
dos sus bienes y patrimonio, así
como de sus participaciones en
las sociedades mercantiles.

Los municipios se amparan
en que la disposición adicional
novena de la Ley del Sueloseñala
que la publicación de las declara-
ciones de bienes se haría en los
"términos fijados en el Estatuto
municípal". Pero el Estatuto mu-
nicipal es una figura jurídica
inexistente en los ayuntamientos
porque se incluyó en el proyecto
de nueva Ley de Régimen Local
que no se llegó a aprobar en la
pasada legislatura y sigue empan-
tanado. La vicepresidenta prime-
ra, Maria Teresa Fernández de la
Vega, anunció una "persecución
implacable" y un "castigo sin pa-
Jiativos" a los responsables de la
corrupción urbanística, en alu-
sión al escándalo destapado esta
semana en Estepona (Málaga).

Los gobiernos municipales
consultados por EL PAÍs esgri-
men la falta de base jurídica para
hacer' púbJica la declaración de
bienes de alcaldes y concejales.

» Castellón: "Cuestiones lega-
les por solucionar". En Caste-
lIón. el vicealcalde Javier MoJi-
ner, aseguró ayer que el secreta-
rio del Ayuntamiento ya les noti-
ficó la futura exigencia de hacer
púbJicas las deciaraciones de
bienes y actividades no sólo de
los concejales sino también de
varios funcionarios. Sin embar-
go, según indicó, el consistorio
considera que la disposición
aún no ha entrado en vigor ya
que "había alguna cuestión legal
que se tenía que solucionar", en
referencia a la ausencia de la fi-
gura jurídíca que debe recoger
la Ley de Régimen Local.

» Bilbao. "Nadie sabe cómo
hacerlo público", En Bilbao,
los 29 concejales de la corpora-
ción realizan una declaración
anual de sus bienes y activida-
des. que se entrega al secretaría
municipal. quien tiene todos los
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una "persecución
implacable" contra
los corruptos

El nuevo plan
de vivienda fijará
unos mínimos para
las autonomías

datos en un libro de registro, in-
formó un portavoz del consisto-
rio bilbaíno. Aseguró que, por es-
te lado, se cumple lo establecido
en la Ley del Suelo pero lo que
no se reaJiza es la publicación
anual de estos datos, porque "la
Ley del Suelo no explica cómo
hacerla público. Nadie sabe có-
mo hacerla", señaló el mismo
portavoz, quien recordó que ha-
ce unos años el Ayuntamiento
de Jerez publico los datos en su
página web "y se montó un cris-
to". El Ayuntamiento bilbaíno re-
procha al Gobierno central que
no haya desarrollado este aspec-
to de la normativa pero reiteró
que si un ministerio u otras enti-
.dades lo piden, "ahí tienen los
datos", informa Alberto Uriona.

» Sevilla: Los concej"les y tam-
bién los altos cargos! El Ayunta-
miento de Sevilla, que ya colgó
en octubre de 2006 en su web
sevilla.org los bienes del alcalde
y sus concejales, antes de que se
aprobara la ley, amplió este año
la.obJigación de hacer públicos
sus bienes a todos los altos car-
gos del Ayuntamiento, más de
100 personas. A falta de una nor-
mativa sobre dónde hacerlos pú-

bJicos, Sevilla ha optado por vol-
ver a hacerla en su propia web.
Según un portavoz, ahora se está
terminando el proceso de recogi-
da de datos y las declaraciones
estarán en Internet en breve. in-
forma Reyes Rincón.

Galicia: declaraciones de
bienes. En A Coruña, los alcal-
des y concejales reaJizan una de-
claración de bienes y actividades
al comenzar y finalizar su man-
dato. Los ediles, según establece
la ley, también están obJigados a
informar de cualquier modifica-
ción durante su permanencia en
la corporación municipal. No
existe"un registro púbJico, pero
cualquier ciudadano, según el
Ayuntamiento, puede solicitar co-
pla. También en Vigo,disponible
con una petición en la secretaria
del Ayuntamiento. El alcalde, el
sociaJista AbelCaballero, la tiene
colgada en la web municipal, in-
forma Paola Obelleiro.

Por otra parte, la ministra de
ia Vivienda dio por acabado el
boom inmobiliario que ha dura-
do un lustro. Durante esta etapa,
el precio de las viviendas ha subi-
do más del 10%cada año. Corre-
dor aseguró ayer que se está pro-
duciendo la "vuelta a la normali-
dad" de los precios, un "ajuste"
que caJificóde "previsible, desea- .
bie y necesario". Los últimos da-
tos del Ministerio de Vivienda
apuntan a un crecimiento inte-
ranual del 4%del valor de los pi-
sos, lo que en términos reales su-
pone un leve descenso. "Era in-
justificable que se pudieran se-
guir construyendo cientos de mi-
les de viviendas a los precios en
los que se hacian y que a la in-
mensa mayoria de ios ciudada-
nos les siguiera resultando impo-
sible acceder a ellas", aseguró.

La Ley del Suelo
Art. 75.7 modificado
.. "Los representantes
locales, así como los
miembros no electos de la
Junta de Gobierno Local,
formularán declaración de
sus bienes patrimoniales y de
la participación en
sociedades de todo tipo, con
información de las
sociedades por ellas
participadas y de las
liquidaciones de los
impuestos sobre la Renta,
Patrimonio y, en su caso,
Sociedades".
- u -_u -nnn- -- u- u-u--

lO-"Tales declaraciones,
efectuadas en ios modelos
aprobados por los plenos
respectivos, se llevarán a
cabo antes de la toma de
posesión, con ocasión del
cese y al final del mandato,
así cuando se modifiquen las
circunstancias de hecho".

u - --- - - u_---

lO-"Las declaraciones anuales
de bienes y actividades serán
publicadas con carácter
anual, y en todo caso en el
momento de la finalización
del mandato, en los términos.-
que fije el Estatuto
municipal"
-- -- - - -- n - -- -- - - -- - -- - - ---

"Talesdeclaraciones se
inscribirán en lOssiguientes
Registros de intereses, que
tendrán carácter público".
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